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Redaktion: Holger Jost 2. Vorsitzender des TSV Auetal Tel. 04173 511505 

 

Liebe Auetaler, 
das Jahr ist wieder wie im Fluge vergangen. Viele Ereignisse 
haben uns in diesem Jahr beschäftigt. Vieles wurde geschafft, 

Manches angefangen und Einiges blieb liegen.  
Also so wie in jedem Jahr!  

Wir, vom Vorstand, bedanken uns an dieser Stelle nochmals 
bei allen Ehrenamtlichen, Trainern, Übungleitern, Helfern, 
Mitgliedern, Unterstützern und Sponsoren ohne die unser 

Verein nicht funktionieren würde. 
DANKE! 

  
 
 

Mit sportlichen Grüßen 
Holger Jost 
2. Vorsitzender des TSV Auetal e.V. 
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Auetal-News  

gu 
Die Köhlbrandbrücke, oder wenn der Weihnachtsmann dreimal 
klopft… 
… und wenn er dann noch Überraschungen verteilt… kann das nur ein 
Startplatz für den Köhlbrandbrückenlauf sein! Was für eine Freude, 
besonders wenn der ahnungslose Ehemann gleich mit verpflichtet wird… 
jippiiii, was ein Spaß! Das passierte doch glatt 3 TSV Sportlern.  
So kam es, das sich Andrea, Volker, Claus und ich doch mit ziemlichen 
Ehrgeiz auf dieses Event vorbereiteten. In vielen Lauf und/oder 
Walkingeinheiten wurden km gesammelt. Zugegebener Maßen hat Claus 
wohl am effektivsten, da auch am wenigsten trainiert. Aber allein die 
Laufeinheiten brachten immer viel Spaß. 
Nun kam der 3.Oktober, der Tag der Deutschen Einheit,  unweigerlich und 
damit der 7.Köhlbrandbrückenlauf. Gäbe es diesen Tag nicht, so wären wir 
4 nie zusammen gekommen, geschweige denn auch zusammen gelaufen. 
Wenn man dann noch andere TSVler wie den Kassenwart trifft, wird es 
noch familiärer. 
Im Gegensatz zum Vorjahr war tolles Wetter. Sogar die Sonne ließ sich 
morgens 9 Uhr zum Start blicken. Die Herausforderung war so einfach, wie 
unbarmherzig… die Köhlbrandbrücke einmal hoch, wieder runter – Wende- 
und nochmal wieder hoch und wieder runter. Nicht mehr und nicht weniger! 
Gesagt getan und los ging es! Natürlich gehört es sich, dass man am 
höchsten Punkt der Kuppe mind. ein Foto mit der Elbphilharmonie macht, 
aber dann geht’s weiter… Nach 12,4km und der ein oder anderen 
Steigung war es auch schon geschafft. Alle sogar Claus haben mega cool 
das Ziel erreicht. Hut ab für diese tolle Leistung! 
Wir danken Dennis für die tollen Fotos, leider hattest du das falsche Trikot 
an und wir hatten an diesem Tag kein Foto für dich. 
… was der Weihnachtsmann wohl dieses Jahr bringt? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Kati Friedrichsen 
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Endspurt beim Sportabzeichen 
 
Wir haben in diesem Jahr bereits 224 Sportabzeichen abnehmen können. 
Zwei Wochen habt Ihr noch Zeit, Eure letzten Disziplinen bei uns 
abzulegen. Bei vielen fehlt nur noch eine Disziplin oder der 
Schwimmnachweis, die wir gerne noch individuell mit Euch noch 
fertigstellen können. Kommt einfach kurz zur Abstimmung auf Andrew, 
Christian oder Dennis zu (sportabzeichen@tsvauetal.de). 
In der kommenden Saison sind wir dann ab dem 27. April dann wieder 
freitags von 17:30 bis 19:00 Uhr für Euch da! 
 
Oktoberlauf ist 2018 Teil des Heidjer-Cups 
 
Wir haben es geschafft! Nach zwei Jahren intensiver Gespräche sind wir 
mit unserem Auetal-Oktoberlauf ab dem kommenden Jahr fester 
Bestandteil des Heidjer-Cups! In diesem Jahr haben wir mit unserer neuen 
Streckenführung rund um den Hamberg eine tolle Basis gelegt und freuen 
uns auf eine rege Beteiligung im kommenden Jahr, die viel Werbung für 
unseren Verein bringen wird. 

1. Silvester-Staffel am Hamberg 

Bevor das Jahr zu Ende geht, möchte Jannik Schütt Euch gerne ein letztes Mal 

über den Hamberg scheuchen. Dabei könnt Ihr die ersten Weihnachtspfunde 

verbrennen und den Hunger für das Silvesteressen aufbauen. Das Ganze soll als 

Crosslauf-Staffel stattfinden und mit einem gemütlichen Zusammensein 

abschließen. 

Wann: Samstag, 30.12.2017 

 Ab 10:00h Anmeldung 

 10:30h Auslosung der Staffeln  

 11:00h Startschuss  

 ~13:00 Siegerehrung 

Wo: Hamberg in Garstedt (Zum Hamberg in 21441 Garstedt), bei starkem 

Schnee Alternativstrecke  

Strecke: Etwa 800m lange Runde um/über den Hamberg (~30 Höhenmeter, 

Waldboden, mit Spikes belaufbar)  

Modus: 25 Runden je 3er-Staffel (ausgelost, Wechsel nach jeder ganzen Runde, 

Reihenfolge kann getauscht werden), für Kinder bei Bedarf kürzere Runde und 

separate Wertung 

Im Anschluss Siegerehrung und Berliner. Auf das Siegerteam wartet außerdem 

noch eine kleine Überraschung.  

Zur besseren Planung meldet Euch bitte bis zum 28.12.2017 unter Angabe einer 

Kontaktmöglichkeit (z.B. E-Mail/WhatsApp/Facebook) per E-Mail bei uns an 

oktoberlauf@tsvauetal.de  

 

mailto:sportabzeichen@tsvauetal.de
mailto:oktoberlauf@tsvauetal.de
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Die Event-Termine für 2018 stehen fest 
 
Im kommenden Jahr werden wir mit unserem Event-Team wieder mehrere 
Großveranstaltungen planen und durchführen.  
 
Den Start macht unser 21. Auetal-Triathlon vom Waldbad Salzhausen zur 
Auetalhalle nach Garstedt am 17. Juni. Unser Jubiläum in 2017 hat bereits 
über 190 Teilnehmer für den Triathlonsport begeistert. Vielleicht schaffen 
wir es ja, die 200er Marke zu knacken. Natürlich bieten wir auch in diesem 
Jahr wieder die Staffeln an, die wir in diesem Jahr eingeführt haben und 
sehr gut angenommen wurden. 
 
Am 18. August geht unser 3. Auetal-Swim & Run in eine neue Auflage. 
Hier können sich Große und insbesondere die Kleinen im Schwimmen und 
dem anschließenden Verfolgungsrennen in und um das Waldbad 
Salzhausen herum messen. 
 
Am 14. Oktober schließen wir dann die Sportabzeichen-Freiluftsaison mit 
dem 12. Auetal-Oktoberlauf rund um den Hamberg als Teil des Heidjer-
Cups ab. Nutzt die Chance, eine tolle Laufstrecke mit anspruchsvollen 
Passagen gemeinsam mit Euren Freunden und Kollegen zu meistern. 
Das Sommerfest werden wir ab dem kommenden Jahr nicht mehr 
ausrichten. Die Resonanz war in den vergangenen Jahren einfach zu 
gering, so dass sich der Aufwand nicht mehr lohnt. Wenn Ihr Lust habt, 
hier etwas neues mitzugestalten oder Ideen zur Verbesserung habt, dann 
kommt gerne auf uns zu. 
 
Die Anmeldung zu allen Veranstaltungen werden wir bereits im Januar 
öffnen. 
 
 
 
 

1. Garstedter Biathlon am 18.11.2017 im Schützenhaus 
Liebe Sportler, liebe Schützen, 
am Samstag, den 18.11.2017 wurde im Garstedter Schützenhaus der 1. 
Biathlon der Vereinsgeschichte  durchgeführt. 
Aufgrund Schneemangels, was zu erwarten war, setzten die Organisatoren 
der Königskasse „Kümmel und Korn“ gleich auf eine kleine Lauf- und 
Gehstrecke, die 500m nicht überschritt. Diese musste jeweils nach dem 
Schießen absolviert werden. Das Schießen bestand aus vier Durchgängen 
mit dem Luftgewehr auf richtigen Klappfallscheiben, die die Treffer sichtbar 
für Teilnehmer und Fans unmittelbar nach Schussabgabe anzeigte. 
Schon gleich nach dem Startschuss war die Stimmung wie bei einem 
richtigen Biathlonwettkampf, denn Fehlschüsse wurden gerne mit Jubel 
quittiert und Strafrunden a 50m ebenfalls. Das klingt zwar unfair, steigerte 
aber den Ehrgeiz der Teilnehmer und deren Konzentration. Am Ende 
hatten sich insgesamt 12 Teilnehmer an die Aufgabe getraut. Dabei traten 
jeweils zwei Teams direkt miteinander im Wettkampf an, sodass dies die 
Spannung in der Schützenhalle bei den Zuschauern erhöhte. Im ersten 
Zweikampf setzte sich dann die Mannschaft vom TSV Auetal gegen die 
Königsversicherung „Kümmel und Korn“ durch. Bei ähnlich guten 
Schießergebnissen entschied nachher die Laufleistung, die bei den 
Ausdauersportlern doch etwas besser war. 
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Im zweiten direkten Aufeinandertreffen setzte sich die Königskasse „Pi mal 
Daumen“ gegen „Leo`s Königskasse“ durch. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Bemerkenswert war hier, dass die Teilnehmer trotz kleiner Handicaps alles 
herausholten und großen Ehrgeiz entwickelten. Auch auf der Walking-
Strecke schnellte der Puls hoch und so galt es diesen vor dem Schießen 
wieder in den Griff zu bekommen. Beim Schießen mit Auflage ging 
meistens alles gut, die größere Herausforderung war dann aber das 
Freihandschießen. Die eine oder andere Strafrunde folgte, was dann 
wiederum das Publikum erfreute. 
Trotz der kleinen Schadenfreude hier und da, zeigte sich das interessierte 
Publikum aber immer von der besten Seite und motivierte alle Teilnehmer 
immer wieder mit viel Applaus und motivierenden Worten. Der ein oder 
andere Zuschauer hat bestimmt einen festen Entschluss gefasst, beim 
nächsten Mal aktiv dabei zu sein. 
Insgesamt war die Veranstaltung des 1. Garstedter Biathlons ein voller 
Erfolg. Die Organisatoren Lars Beecken und Reiner Wilhus konnten 
wertvolle Informationen sammeln, um die nächsten Biathlon- Projekte zu 
entwickeln. Sie können sich gut vorstellen, beim nächsten Mal den 
Teilnehmerkreis zu erweitern. So ließen sich z.B. die Bogensparte und 
deren Bogenplatz wunderbar mit intrigieren. Ebenso ist denkbar, beim TSV 
Auetal ein Hallenbiathlon für die Jugend zu veranstalten. Dies ließe sich 
mit Lichtpunktgewehren realisieren, sodass auch hier die Sicherheit immer 
gegeben ist. Unendliche Möglichkeiten liegen auf der Hand, wenn man auf 
Schnee verzichten kann und stattdessen läuft, geht oder sogar mit Fahrrad 
fährt. 
Zum Abschluss sei noch Dank gesagt an die zahlreichen interessierten 
Zuschauer, an Pascal Wessels für die Schießstandleitung und Einweisung 
der Nichtschützen, an den 1. Schießoffizier für die Ermöglichung des 
Vorhabens und an den 1. Vorsitzenden des Schützenvereines, der mit 
guten Beispiel selbst am Wettbewerb teilnahm. 
 Mit sportlichem und kameradschaftlichem Gruß 
  Lars Beecken und Reiner  „Mini“ Wilhus 
 
 



 

 
 
 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

Interview-Fragebogen Auetal-News 

Name:  Björn Hebecker 

Alter:  42 

Familienstand:  verheiratet 

Beruf:  Beamter 

Amt/Ämter im Verein:   

Jugendobmann Fussball 

Seit wann bist du Mitglied im Verein? 
2015 

Treibst du selbst Sport, wenn ja welchen? 

Derzeit wegen Zeitmangels nicht mehr aktiv, früher Fußball und 
Kajakfahren. Die Bewegungen beschränken sich aktuell auf die Mitwirkung 
beim Training meiner Teams und das ausgiebige Bearbeiten der 
Seitenlinie während der Spiele. 

Wie lange bekleidest du schon die derzeitige Position(en) im Verein? 

Seit dem 01.07.2017 offiziell, vorher seit Beginn des Jahres in 
Einarbeitung durch den früheren Jugendobmann Abdullah Kaya 

Was macht dir an der Arbeit für den TSV Auetal besonders Spaß? 
Bei der Trainertätigkeit insbesondere die Weiterentwicklung der Spieler, 
Fortschritte und Lernerfolge beobachten und Motivation weitergeben zu 
können. Als Jugendobmann zu versuchen, eine Basis für möglichst viele 
Mannschaften zu entwickeln und Strukturen aufzubauen.  
Reine Funktionärsarbeit wie Verbandstagungen, Sitzungen etc. gehört 
eher nicht zu meinen Favoriten. 

Was würdest du dir für die Zukunft (Verein) wünschen? 

Mehr Kommunikation auf allen Ebenen, zwischen Trainern, Spielern, 
Eltern und Funktionären. Reden hilft, allerdings miteinander, nicht 
übereinander. Viele Probleme, deren Lösung unnötig zeitaufwendig ist und 
die Nerven kosten, hätten sich durch frühzeitige Kommunikation schon im 
Ansatz erledigt oder würden gar nicht erst entstehen. 
Ansonsten zahllose Spieler mit überragenden technischen Fähigkeiten, 
unbändigem Einsatzwillen und Auetalfixierung sowie ein Mäzen, der hilft, 
diese Spieler im Verein zu halten und ein Vereinsheim mit Gaststätte und 
Kunstrasenplätzen unter Flutlicht spendiert... 

 

        Wie lautet dein Lieblingsspruch, -vers, -motto ? 

Beurteilt mich nicht nach meinen Erfolgen, sondern danach, wie oft ich gefallen 
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Neues aus den  Abteilungen 
 
Die Jugendfußballabteilung startet in die Hallensaison 

 
Auch für die letzten noch aktiven Jugendmannschaften des TSV Auetal ist 
die Hinrunde nunmehr beendet. 
Nachdem witterungsbedingt etliche Spiele im November ausgefallen sind 
und erst im nächsten Jahr nachgeholt werden, begann die Hallenzeit für 
die Meisten dieses Jahr bereits am 15.11.. 
Dagegen musste die U15 unter Trainer Helge Autrum am 02.12. nochmals 
spielen, zumal es sich um eine entscheidende Partie handelte. Für das 
Team ging es gegen den MTV Hanstedt um den Aufstieg, außerdem 
wechselten zuvor einige Spieler der Mannschaft zum Gegner und sorgten 
damit zusätzlich für eine besondere Motivation. Auf jeden Fall siegte das 
Team deutlich mit 5-0 und konnte damit den Kreisliga-Aufstieg besiegeln, 
vom 1.Tabellenplatz ist die Mannschaft nicht mehr zu verdrängen.  
 
Nachdem ihre Mannschaft im Sommer bereits die Meisterschaft feiern 
konnte, steht auch die U19 unter den Trainer Patrick Köplin und Bernd 
Lüllau in der Kreisliga ohne Punktverlust an der Tabellenspitze. Auch im 
Pokal wollen die Jungs in ihrer letzten Saison im Jugendbereich nochmal 
das ganz große Ding drehen und den Pott holen. 
  
Die U17 unter den Trainer Marco Främbs, Florian Tefke und Daniel Fey ist 
nach dem Aufstieg im Sommer in der Landesliga angekommen und hat 
zuletzt den Tabellennachbarn aus Ritterhude im Rennen um den 
Klassenerhalt gleich mit 6-1 geschlagen. 
  
Aussichtsreich im Aufstiegsrennen liegt in der 1.Kreisklasse die U12 II von 
Trainer Mirko Stelling und Volker Radünz, die als Zweiter nur den 
übermächtigen Tabellenführer Jesteburg/Bendestorf vor sich haben. Der 
zweite Aufstieg nach dem Coup im Sommer ist damit in Reichweite. 
Aktuell Tabellenführer ist auch die U11 II der Trainer Björn Hebecker und 
Jannik Schmidt in der 3.Kreisklasse. 
 
Auch alle weiteren nicht gesondert genannten Mannschaften haben 
besonders die vergangenen Wochen unter widrigen Wetterbedingungen 
Leidenschaft und vollen Einsatz auf dem Rasen gezeigt, obwohl dieser 
häufig nicht mehr als solcher bezeichnet werden konnte und haben alles 
für den Verein gegeben, auch wenn dabei die Spiele nicht gewonnen 
werden konnten. 
 
Nun steht zunächst die Hallenserie an, bei der insgesamt 16 Mannschaften 
starten und zumindest warm und trocken auf Torejagd gehen. Ich wünsche 
allen Teams spannende und erfolgreiche Turniere. 
 
Im Bereich der Jugendmannschaften haben sich ab diesem Sommer 
erhebliche Veränderungen ergeben. Wie fast alle andere Vereine im 
ländlichen Bereich auch gewinnen wir seit längerem nur wenige neue 
Spieler hinzu oder verlieren aktive Fussballer, die stattdessen anderen 
Freizeitbeschäftigungen nachgehen oder im besten Fall andere Sportarten 
für sich entdecken. Da es sich hierbei nicht um ein vereinsspezifisches, 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 

sondern um ein gesellschaftliches Phänomen handelt, von dem die 
anderen Sparten genauso betroffen sind, müssen wir auch als Fussballer 
versuchen, dem entgegen zu steuern.Zum Einen muss denjenigen, die 
nicht so leistungsstark spielen können, ebenfalls ausreichend Einsatzzeit 
gegeben werden, damit sie weiter am Ball bleiben, auch wenn das für 
Trainer bedeutet, nicht nur die Stärksten einzusetzen und auf ein 
Erfolgserlebnis zu verzichten. Der Spaß am Fussball ist mindestens 
ebenso wichtig, auf perspektivische Sicht möglicherweise sogar noch 
entscheidender. Sind die Kinder unmotiviert und verlassen die 
Mannschaft, wird es schwierig, diese zurück zu gewinnen, insbesondere, 
wenn in späteren Jahrgängen die Größe der Mannschaften steigt und 
dann dringend Spieler benötigt werden. Dieses gelingt jedoch häufig nicht 
mehr, so dass Jahrgänge nicht besetzt werden können oder Teams 
auseinander brechen. 
 
Bereits in diesem Sommer wurden in nahezu allen Jahrgängen 
Spielgemeinschaften mit dem Nachbarverein aus Brackel gebildet. Dieses 
mag Puristen, die am Liebsten nur Auetaler in den Mannschaften sehen 
würden, schwerfallen. Allerdings führt auf Sicht nur ein Zusammenlegen 
der Spieler zu Spielgemeinschaften dazu, für möglichst viele Jahrgänge 
Mannschaften bilden zu können und somit allen Kindern die Gelegenheit 
zu eröffnen, zu spielen. Dieses wird durch die benachbarten Vereine im 
Übrigen genauso gesehen. 
 
Natürlich läuft eine Zusammenlegung nicht vollkommen problemlos, häufig 
liegt dieses jedoch eher daran, dass wir uns als Erwachsene schwertun, 
uns an Neues zu gewöhnen. Insbesondere die Eltern haben anfangs ihre 
Schwierigkeiten damit, dass Training nun auch im Nachbarort stattfindet 
und neue Gesichter am Spielfeldrand auftauchen. 
Auch die Trainer haben oftmals unterschiedliche Trainingsmethoden, 
Taktiken und Erwartungen, so dass Abstimmung, Kompromissbereitschaft, 
Geduld und Einfühlungsvermögen nötig sind, um aus Spielern und 
Trainern zweier Teams eine Mannschaft, zu formen. Erfahrungsgemäß 
haben jedoch die Kinder bei der Gewöhnung an neue Mitspieler und 
Einführung von Spielgemeinschaften die wenigsten Probleme - und diese 
sind schließlich diejenigen, auf die es entscheidend ankommt. 
 
Daher möchte ich nicht nur als Jugendobmann, sondern vor allem als 
Trainer von zwei Teams, die seit Sommer als Spielgemeinschaft antreten, 
für dieses, wie ich finde spannende und alternativlose Modell, welches ich 
als weit weniger problematisch kennengelernt habe als erwartet, werben.  
Wichtig ist vor allem, frühzeitig mit einer Zusammenlegung zu beginnen, 
daher werden künftige Jugendmannschaften von Beginn an nur noch als 
Spielgemeinschaft gemeldet. Für Fragen oder Anregungen hierzu stehe 
ich natürlich zur Verfügung. 

Björn Hebecker 
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Wir sind die männliche C-Jugend des TSV Autal (Jahrgänge 2003-2005) und 

spielen in der Regionsliga. Vor einem halben Jahr haben wir mit Jan, Luca und 

Tim ein neues, sehr junges Trainergespann bekommen. Nachdem wir etwas 

schleppend in die Saison gestartet sind, konnte uns nun auch endlich der erste Sieg 

gelingen. Vor kurzem haben wir einen Satz neuer Trainingsanzüge von der 

NAVIS Schiffahrts- und Speditions-Aktiengesellschaft spendiert bekommen. An 

dieser Stelle noch einmal ein großes „Dankeschön“. Des Weiteren haben wir eine 

zweite Trainingszeit bekommen. Darauf wollen wir aufbauen und uns 

kontinuierlich verbessern. Vor zwei Wochen haben wir gemeinsam in der 

Sporthalle in Garstedt übernachtet. Nachdem wir abends zuerst noch eine 

Trainingseinheit absolviert haben, sind wir direkt im Anschluss geschlossen zu 

McDonald’s gefahren, um uns zu stärken. Wieder in der Halle haben wir dann 

Cola Pong gespielt und über einen Beamer Filme gesehen. Am Tag darauf haben 

wir nach einem ausgiebigen Frühstück noch einmal trainiert. 

Unsere Übungszeiten sind montags von 18:00-19:30 Uhr und donnerstags von 

18:30-19:45 Uhr. 

Wir freuen uns über jeden handballinteressierten Neuzugang.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Am 1. Advent war es wieder soweit – Wir luden zu unserem traditionellen 
Nikolausturnier ein.  
5 Supermini- und 10 Minimannschaften aus der näheren und weiteren 
Umgebung waren unserer Einladung gefolgt und trafen sich zum fröhlichen 
Kräftemessen. 
Am Vormittag traten als erstes die Superminis an. Die 5-6 Jahre alten 
Kinder hatten jeweils 3 Spiele, in denen sie schon recht gut versuchten, 
das, was sie  beim Training gelernt hatten, umzusetzen.  Alle hatten viel 
Spaß – auch die Zuschauer, denn die Kleinen sind wirklich drollig 
anzusehen. 
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Handball-C-Jugend erhielt neue Trainingsanzüge 
 

 

Nikolaus bei den Handballern 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Mittags und nachmittags folgten dann die 7-8 jährigen Minis in zwei 
Gruppen. Sie absolvierten jeweils 4 Spiele, die dann schon 
„professioneller“ abliefen. 
 
Bei den Miniturnieren läuft alles sehr zwanglos ab. Im Vordergrund steht 
der Spaß am Ballspielen. Tore werden deshalb auch nicht gezählt und 
Technikfehler der Kinder, gerade der Superminis,  dann auch mal 
„übersehen“. Dass einige Fehler doch gepfiffen wurden, dafür sorgten vier 
Jugendliche der männlichen C- und B-Jugend, die sich als Schiedsrichter 
zur Verfügung gestellt hatten. Sie erklärten ihren kleinen Nachfolgern auch 
mit einer Engelsgeduld, was sie falsch gemacht hatten und wie das Spiel 
weiter zu gehen hatte.  Allen vieren ein ganz dickes Dankeschön! 
 
Zwischen den Spielen wurde eifrig in der aufgebauten Spielelandschaft 
getobt. Wer erst noch eine Stärkung wollte, brauchte  nur in die Kabinezu  
gehen. Dort warteten „Vitamine für´s Spiel“, zahlreiche von EDEKA Volker 
Meyer gestiftete Mandarinen, auf die kleinen Handballer.  Die Spieler und 
Eltern konnten sich aber auch auf dem kleinen Weihnachtsmarkt am 
Halleneingang  mit Kaffee und Kuchen, aber auch mit Popcorn und 
Zuckerwatte eindecken. 
 
Am Ende einer jeden Spielrunde fand dann das wichtigste Ereignis des 
Tages statt: Die Siegerehrung! Dabei durfte natürlich der Nikolaus nicht 
fehlen. Er wurde von allen Kindern fröhlich herbei gerufen und überreichte 
jeder Mannschaft eine Tüte mit kleinen Präsenten, die die Handball-Region 
Lüneburg zur Verfügung stellte,  und einen Handball, gestiftet von der 
Sparkasse Harburg-Buxtehude. 
 
Es hat wie jedes Jahr wieder super viel Spaß gemacht. Vielleicht kommt ja 
der eine oder andere Leser mal zum Zugucken im nächsten Jahr vorbei! 
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Inserate und Sponsoren 

 

21.12.2017 10:00 Uhr Im Cafe im EDEKA Volker Meyer 

30.12.2017 10:00 Uhr 1. Silvester-Staffel am Hamberg 

08.01.2018 16:00 Uhr Fototermine Sammelalbum 

09.01.2018 16:00 Uhr Fototermine Sammelalbum 

23.02.2018 19:30 Uhr Mitgliederversammlung Gasthaus Große 

27.04.2018 17:30 Uhr Start Sportabzeichensaison 

17.06.2018 09:00 Uhr 21. Auetal-Triathlon  

18.08.2018 13:00 Uhr 3. Auetal-Swim & Run 

14.10.2018 12. Auetal-Oktoberlauf 

 

Termine und Veranstaltungen 
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WERBUNG DIE ANKOMMT! HIER KÖNNTE IHR INSERAT STEHEN! 

Dieser Newsletter erscheint in zweimonatigen Abständen und  erreicht einen 
Großteil unserer über 1200 Mitglieder. Damit bewerben Sie direkt die umliegen-
den Bewohner und tragen durch Ihren Geldbeitrag direkt zum Erhalt der großen 
Angebotspalette des TSV Auetal für die hier wohnenden Bürger bei. Die 
Einnahmen kommen ausschließlich der Kinder- und Jugendarbeit zu Gute! 
Wir freuen uns auf Ihren Anruf! 

Melden Sie sich um Näheres zu besprechen bei Holger Jost 
2.vorsitzende@tsvauetal.de  

TSV Auetal 
Vertretungsberechtigter Vorstand:  
Carmen Petersen (04173 6426), Holger Jost (04173 511505), Birgit Wind (04173 6767), 
Thilo Kistenbrügger (04173 5806824) 
Registergericht: Amtsgericht Lüneburg 
Registernummer: VR 110233 
 
Geschäftsstelle  
Antje Jost 
Höllenberg 36 
21441 Garstedt 
Tel. 04173 511505 FAX 04173 511506 
Email: geschaeftsstelle@tsvauetal.de  

 
Hinweis: 
Trotz sorgfältiger inhaltlicher Kontrolle übernehmen wir keine Haftung für die Inhalte externer Links. 
Für den Inhalt der verlinkten Seiten sind ausschließlich deren Betreiber verantwortlich. Dieses 
Internetangebot wird mit größtmöglicher Sorgfalt zusammengestellt. Trotzdem kann für 
Fehlerfreiheit und Genauigkeit der enthaltenen Informationen nicht garantiert werden. Jegliche 
Haftung für Schäden, die direkt oder indirekt aus der Benutzung dieses Internetangebots entstehen, 
ist ausgeschlossen. 

 

 

 

Wir haben auch eine 
Website! 
Besucht  uns unter: 

www.tsvauetal.de 

http://www.tsv-auetal.de/index.php
mailto:2.vorsitzende@tsvauetal.de
mailto:geschaeftsstelle@tsvauetal.de
file:///C:/Users/Holger/Dropbox/TSV%20Auetal/Vorstandsarbeit/Newsletter/www.tsvauetal.de

